

会員各位

師走の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃は格別のお引き立てをいただき、ありがとうございます
また、今年一年のご支援を厚く御礼申し上げます。

令和3年、年末のご挨拶です。

今年も、世界中が話題盛りだくさんの一年でした。 新型コロナのキーワードが
入ると、みな不安と恐怖にかられ物が冷静に考えられなくなるようです。

世の中は増え世知辛く、この日本で食事を満足にとることが出来ない家庭も多く見ら
れるようになりました。 弱者を支援する際に、彼らの必要を満たすより先に不正が起
こらないように予防する。一見正しいことのように見えますが、そのせいで、緊急に助
けを要する人々に支援が行き渡らない状態が起こっています。

これは普通ではありません。

この国は、いえ、人類はどうなってしまうのでしょうか。 私たちはどこへ向かってい
るのでしょうか。

昨年、「社会が、世界が大きく変化する時代が来ているようだ」と申しあげました。今
年は、「世界はすでに変化している」と申し上げます。

特定非営利活動法人として、支援を必要としている人々に、私たちは何が出来るのか、
模索しています。

「誠実に、愛情を持って、日々精進を怠らず」、人々ために努力を続けたいと願ってお
ります。

どうぞ、より一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。

このクリスマスに奇跡が起こりますように。また、迎える新しい年が
みなさまにとって、健康で実りある幸福な一年となりますように。

令和3年12月

特定非営利活動法人ユアウェルフェア
理事長 磯田周平
常務理事 磯田しおぶ

[http:// yourwelfare.jp](http://yourwelfare.jp)

